

DANS LA MARINE

Manœuvres navales

La deuxième escadre légère, forte de 18 unités, a commencé à franchir les passes de Lorient. En tête de file, le sous-marin *Poncelet*, suivi, à un demi-mille, du sous-marin *Argo*, puis du sous-marin *Pascal*, dont les évolutions entre Port-Louis et Lorient, ont été grandement admirées. Les autres unités ont suivi, allant s'amarrer, la plupart en couple, au port de guerre, le *Commandant-Teste* et le *Vauban* s'amarrant en rade, sur les corps morts. Le torpilleur *Tonkinois* est également arrivé à Brest avec les contre-torpilleurs en achèvement, à flot ou en essai. Ce n'est pas moins de vingt-cinq navires de guerre qu'abritent, pour cinq jours, la rade et le port de Lorient.

Les 22, 23 et 24 juin, d'importantes manœuvres navales se dérouleront avec le concours de la deuxième escadre légère, des hydravions de Brest, des fusiliers marins, des troupes de terre de la onzième région, venues de Quimper, de Vannes, de Nantes, la garnison de Lorient, etc.

Assisteront à ces manœuvres le vice-amiral Laurent, préfet maritime de Brest ; le général commandant la onzième région et de nombreux officiers généraux et supérieurs.